



◆校訓◆なかよく[共生] かしくく[創造] たくましく[自主]
～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～

文責：末次 佐代子

<平成30年度学校教育目標>
夢を持ち なかよく かしくく たくましく 生きる 児童の育成

☆ たくさんの行事がある11月もあっという間に終わりました。Part2
○4年生の大津町音楽会での発表 11/27(火)



『カントリーロード』の歌と演奏
指揮：山本先生 伴奏：井藤 結愛さん
『生きてこそ』の合唱
指揮：徳淵先生 伴奏：寺本 愛菜さん
秋から練習を始め、最初はなかなかうまくいかないこともありましたが、音楽会の日には見事に完成された音楽になっていました。緊張して少し声が小さくなった時もありましたが、ベストをつくせた演奏・合唱だったと思います。他の小中学校の演奏を聞くことによりさらに音楽に対する興味・関心を高め、演奏技術等も学ぶことができました。4年生 did a great job!

☆火災避難訓練 11月22日(木)

今回は雨のためグランドコンディションが良くなかったもので、体育館で実施しました。消防署の方々(3人)に来ていただき消火器の使い方の指導や火災に関するお話をしていただきました。火災を予防すること、火災が起こった時にはどのような行動をしなければならないかを、しっかり学びました。私の話として、自分が通っていた小学校が火事になり校舎が1つ燃えてしまった事を書いた当時の作文(末次5年生時)を読み、火災の恐ろしさについて話をしました。幸い出火時が日曜の夕方だったので人命がなくなることはありませんでしたが、9つの教室とたくさんの学習用具が燃えてしまって、募金したことを覚えています。また、英語で火事をfire、火災避難訓練をfire drill、消防士をfire fighter、消防自動車をfire engineということも伝えました。



☆県学力調査(ゆうチャレンジ) 12月5、6日[国語、算数・・・3年～6年]

これまでの学習が定着しているかや、自分が理解できているところと理解できていないところがわかるので、これからの学年のまとめに活用し、より学力の充実に役立てていきます。まだ集計結果が出ていませんが、採点時に見た時に感じたのは、まず学校できちんと学習内容を理解し、それらをその日のうちに家庭学習等で復習することが大切だということです。忘却曲線によるとその日のうちに復習しないと人間は約7割忘れてしまうらしいので、宿題はもちろん、自主学習等で必ずその日のうちにもう一度学習をしておくようにしたいものです。ご家庭でのご理解及びご協力をよろしくお願いいたします。

☆先輩教師に学ぶ指導力向上研修会 12月10日(月)

私たち教師は子どもたちに様々な事を指導する立場なので、日々授業の指導法等について校内外で研修を積んでおります。今回本校の古川主幹教諭が大津町の先輩教師代表として大津町5年未満の先生方のために『外国語活動』の研究授業を行いました。古川主幹は担任をしていないので3年2組でALTの古川美穂先生と2人で授業を行いました。タブレットを活用し、ほとんど英語を用いた授業でしたが、3年2組のみんなはブラックボックスクイズや歌など、英語で大変楽しそうに活動していました。



↓参加された先生方へもタブレットを使って質問しました!



ブラックボックスクイズに挑戦! →

Wonderful job!

